

# Die Schüler der Konoha High-School

Von abgemeldet

## Kapitel 4: So sagt Akatsuki "Hallo!"

Die Tür ging auf und Hidan trat in den Raum.

„Hidan! du bist zu spät. Mal wieder!“ sagte Orochimaro genervt.

„Das ist das dritte Mal in dieser Woche! Setz dich auf deinen Platz und sei gefälligst ruhig!“ Hidan zuckte nur mit den Schultern und setzte sich zu seinen Freunden.

„Rekord. Du hast deinen eigenen Rekord gebrochen. Du bist zweieinhalb Stunden zu spät und das auch noch bei Orochimaro, Respekt Alter.“ kam es von Kankuro.

„Halt die Klappe Marionettenfreak!“ knurrte Hidan.

„RUHE DAHINTEN!!“ kläffte der Chemielehrer durch die Klasse.

„Das...“ Schon wurde Hidan der Mund zu gehalten nicht noch mehr Scheiße raus kam.

„Halt die Klappe Hidan“ zischte der Leader.

„ja...“ kam es kleinlaut von Hidan. Der Leader Nagato war der einzige der ihn unter Kontrolle hatte. „So anders Thema wir bekommen neue in der Schule sie sollen doch schnell lernen wer hier das sagen hat oder?“ sagte Kisame.

„Hoffentlich sind sie Reich“ kam es von Kakuzu.

„Kakuzu halt deine Klappe! Wer sind die neuen?“ fragte Yahiko.

„Ich habe die einzelnen Akten der neuen vom Schreibtisch der Direktorin abfotografiert und kopiert“ sagte Itachi.

„Zeig schon vor“ kam es von allen Aka's. Itachi legte ein paar Blätter mit Namen der Schüler und mit einem gültigen Bild

„Also fangen wir mit den Jungen an. Es sind Shikamaru Nara, Shino Abarme, Neji Hyuuga, Sasuke Uchiha“ doch weiter kam er nicht

„Ohh dein Bruder Itachi“ sagte Kisame neckisch.

„Ja Na und?!“ kam es von dem Uchiha gereizt.

„Ließ weiter“ meinte Nagato.

„Ja Leader. Der nächste ist Naruto Uzumaki, Kiba Inuzuka, Sai Keddo und Gaara Sabukuno.“

„Hm“ kam es nur von Kankuro und damit hatte sich die Sache mit seinem Bruder.

„Mädchen“ fuhr Itachi fort „sind Ino Yamanaka, Sakura Haruno, Tenten Ame, Hinata Hyuuga, Kido Tsubami, Rei Shoter, Temari Sabukuno und Konan Pain“ beendetet Itachi die Vorlesung.

„DER LEADER UND DIE STAHLFRESSE HABEN NE SCHWESTER?!“ kam es endgeistert von dem Akatsuki.

„Wie oft noch? Ihr sollt mich nicht *Stahlfresse* nennen! Und was ist so schlimm daran, dass wir eine kleine Schwester haben?“ sagte Yahiko genervt.

„Die kleine Schlampe ist süß“ antwortete Hidan prompt.

„Na und?! Du kommst eh nicht an sie ran du Notgeiler sack!“ knurrte der Leader leicht

säuerlich.

„Wir sehen sie uns dann einfach an. Ok?“ fragte Itachi der auch neugierig auf die Schwester des Leaders geworden war.

„ok“ kommt es von ganz Akatsuki. Von dem ganzen hat Orochimaro zu Glück nix mit bekommen sonst hätten wohl alle Nachsitzen dürfen. Nach dem alle die Stunde mehr oder weniger ruhig gewesen waren liefen sie nach der Stunde aus dem Zimmer durch das Schulhaus und suchten nach den neuen Schülern. Nach fünf Minuten waren sie von einer Gruppe Fan-Girls umringt. Draußen auf dem Hof sahen sich Akatsuki suchend um doch das einzige was sie zu sehen bekamen waren die Gesichter der Fan Girls.

„Hey! Wir sehn nix mehr macht gefälligst Platz“ herrschte Deidara sie an.

„Aber wenn ihr uns seht reicht das doch völlig aus“ sagte eine Rosahaarige, die nicht Sakura war, mit verliebten blick auf Itachi.

„Oh mein G-“ wollte Kisame sagen doch Hidan brüllte rein: „JASHIN“

„Ok. Dann halt Oh mein Jashin“ Sie sahen sich noch mal suchend um.

„Sucht ihr uns?“ fragten die Mädchen alle auf einmal und jeder der Akatsuki entkam nur mit Mühe einem Kuss.

„JETZT REICHTS!“ brüllte Hidan die Mädchen an die sich dann langsam zurückzogen. Aber immer noch hinter ihnen herliefen und aufpassen das keiner ihren liebsten zu nahekam.

Jetzt wieder mit freier Sicht schauten sich die Jungen um. Mussten aber nicht lange suchen da die Gesuchten unter dem größten Baum saßen und sich unterhielten.

„Schaut mal da sind sie“ sagte Kisame freudig und zeigte aufgeregt auf sie.

„Entschuldigung aber dürfen wir eure kleine Unterhaltung kurz unterbrechen?“ fragte Kankuro freundlich.

„Tut uns leid aber NEIN“ sagte Temari kurz angebunden.

„Hör mal zu du kleiner Miesgeburt! Wir haben hier das sagen also hört ihr kleinen Schisser gefälligst zu!“ erklärte Hidan.

„Ganz ruhig Großer. Nur weil ihr meint hier eure Machtspielchen ausleben zu müssen heißt das noch lange nicht das wir uns daran halten müssen was ihr sagt“ konterte Konan aufgebracht.

„Ohh das ist die kleine Schwester vom Leader! Wie süß sie doch ist“ kam es von Deidara. //Sie ist wirklich schön geworden und Behauptete sich sogar vor Hidan sehr mutig unser Schwesterlein// dachte sich Yahiko grinsend.

„Was hast du da gerade gesagt du kleine Missgeburt?!“ fragte Hidan zischend.

„Bist du wohl taub, dass sie sich wiederholen muss“ sagte Sasuke sah dabei Hidan gelangweilt an.

„Und du bist wohl der Lover der kleinen Schlampe?“ fragte Hidan zurück.

„SO JETZT REICHTS, HIDAN“ meinte Nagato, der mittlerweile ziemlich sauer war.

„Aber ich-“ weiter kam er nicht den Kakuzu packte ihn und schleifte ihn weg. Ein lautes „AU“ ertönte

„Tut uns leid aber Hidan ist nicht immer unter unserer Gewalt“ entschuldigte sich Kankuro für Hidans verhalten.

„Wir wollten uns eigentlich nur einmal Vorstellen“ sagte Sasori ruhig.

„Also der vulgär, Weißhaarige ist wie gesagt Hidan. Der Pumukel hier ist Sasori. Der mit den Lila streifen im Gesicht heißt Kankuro. Das gepiercte Etwas ist Yahiko. Kisame ist der der aussieht als sei er in einen Eimer blauer Farbe gefallen. Der Braunhaarige Geizhals mit den Narben überall nennt sich Kakuzu. Unsere Barbie hier hört auf den

Namen Deidara. Unser Rothaariges Leaderchen ist Nagato und ich bin Itachi“ stellte.

„Ich geb dir gleich Barbie,un!“ sagt Deidara drohend.

„Ihr müsst uns nicht sagen wer ihr seid das wissen wir bereits. Ach und das Wichtigste noch. Wir sind hier quasi die Bad Boys also würden wir euch raten uns besser in ruhe zu lassen.“ meinte Kakuzu und zählte neben her sein Geld.

„Ach wirklich? Jetzt haben wir aber Angst!“ sagte Ino trotzig.

„Ihr werden ja schon noch sehen was ihr davon habt“ sagte Itachi und ging dann mit den anderen zurück zu den Klassenräumen.

„Itachi Schatz gehst du heute mit mir aus?“ fragte eine Blonde der Fan Girl Truppe und klammert sich an Itachis Arm. //oh bitte mach die einer weg!// betete Itachi in seinen Gedanken und versuchte das Mädchen irgendwie von seinem Arm zu bekommen.